

¡Bienvenidos! Recibe la FCA a más de 3 mil estudiantes de nuevo ingreso

10 de agosto de 2023

Redacción: Luis Fernando Reyes

- Egresada Paola Reynoso comparte experiencias con los jóvenes

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) dio una calurosa bienvenida a más de 3 mil alumnos que comienzan su preparación en el nivel superior en voz de su director, Tomás Humberto Rubio Pérez, y quienes como parte de la generación 2024 cursarán las licenciaturas en Contaduría, Administración, Informática y Negocios Internacionales.



“Es un buen momento para recibirlos, son un grupo de jóvenes que inician su formación profesional, que inician una nueva etapa en su vida, quizás la más maravillosa que van a vivir hasta el día de hoy”, expresó Rubio Pérez frente a las gradas llenas del Frontón Cerrado de Ciudad Universitaria, a un costado de la FCA.

Acompañado por su equipo de trabajo -funcionarios y académicos a quienes consideró un grupo cohesionado, preparado, humano y responsable-, el director subrayó que los estudiantes de nuevo ingreso se convierten en una parte fundamental de la comunidad de la Facultad.



En conjunto, estudiantes, académicos y trabajadores harán de la Facultad y de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) un mejor lugar, tanto preparando a las que pronto serán las mejores mentes del país, como protegiendo a la institución, a la que el directivo llamó el mejor proyecto que ha tenido México.

En poco más de 94 años de historia, la FCA ha celebrado la titulación de más de 100 mil estudiantes y cuenta con más de 8 mil especialistas (maestros, doctores) en sus áreas de conocimiento, recordó el director de la Facultad:

“Hablar de nuestra Facultad es hablar de liderazgo en organizaciones nacionales y latinoamericanas en nuestras áreas de conocimiento, en organismos profesionales, de liderar a las universidades a través de ANFECA (Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración), y hablar de la UNAM es hablar de lo mejor que tenemos”.



Este semestre también fue señalado por Rubio Pérez como histórico, pues durante agosto comenzarán las actividades académicas de la Facultad de Contaduría y Administración en la Unidad de Extensión Universitaria UNAM-Oaxaca, donde se buscará coadyuvar a generar un polo de desarrollo mediante la oferta académica de la FCA.



En representación de los egresados de la FCA habló Paola Reynoso, administradora, ganadora del primer lugar del Premio Internacional Universia, acreedora a la beca Young Leaders for Education de Santander y la Universidad de Valencia. Invitó a los recién llegados a aprovechar todas las oportunidades que les brinda la Facultad, y puso como ejemplo su propia trayectoria para motivarlos a “ser su mejor versión”.



“La FCA enseña, pero más allá de eso, transforma. La Facultad tiene los recursos para convertirte en la mejor versión de ti mismo, siempre y cuando aproveches las oportunidades que te ofrece”, expresó la también influencer sobre temas de administración y educativos.

Reynoso Gutiérrez narró algunos aspectos destacados de su trayectoria para ejemplificar cómo es posible llegar lejos haciendo uso de los conocimientos adquiridos en el aula, pero también de las habilidades blandas que brindan las actividades complementarias, y que son las más buscadas por las empresas hoy en día:

“Con las actividades deportivas desarrollé un espíritu de equipo, competitividad y me permitieron mantenerme en un buen estado de salud (...); los talleres socioculturales me ayudaron a descubrir talentos que puedo usar en situaciones que jamás hubiera imaginado (...); por último, ya no me quedo sentada en las fiestas ni pisando pies, pues en el taller de salsa aprendí a bailar”.

Los futuros profesionistas asumieron en conjunto cinco compromisos como parte de la ceremonia. Parte de sus nuevas responsabilidades y obligaciones como alumnos de la UNAM implican: aplicar su mejor esfuerzo en los estudios, cumplir con la normatividad de la Universidad, preservar en buenas condiciones la infraestructura de la Facultad, hacer un uso responsable de los recursos naturales y conducirse con integridad, honradez, respeto, dignidad y prudencia con la comunidad de la FCA.

En un mensaje grabado, el rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, les recordó que la Universidad Nacional es libre, autónoma, empática y solidaria con las necesidades la nación, que se trata de una institución que pretende formar ciudadanos independientes con conciencia social, con inquietudes de progreso e innovación y comprometidas con la igualdad y la justicia social.



“El futuro de México”, asentó, “hoy más que nunca, demanda de su talento, esfuerzo y dedicación. Como Universidad de la nación, la UNAM espera mucho de ustedes”. [Escucha aquí el mensaje completo del rector.](#)

Al término del evento, los jóvenes se distribuyeron en grupos para continuar con su curso de inducción. Guiados por monitores, los alumnos fueron acompañados a completar sus trámites de ingreso, como exámenes médicos o de colocación de inglés, así como a los recorridos para conocer tanto la Facultad de Contaduría y Administración como la Ciudad Universitaria.

Consulta más detalles en nuestras redes sociodigitales:



—oOo—